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臺北市立士林高商 109學年度第二學期臨時校務會議 

投票意見彙整與回覆一覽表 

共 16筆意見陳述，分類彙整回覆。 

項次 意見陳述 意見回覆 

一、 1. 減 1班 

2. 減班 * 4位 

3. 資處減 2班 

4. 因為少子化關係，宜減班提

升質，並因應潮流趨勢。 

5. 應該要減班 

6. 請減班謝謝 

7. 資處科於 111學年度減 1個

班 

8. 資處科減班 

因應少子化的情況，校內針對

是否減班議題，已正式且慎重

地於本學期減班規劃小組會

議之前進行各項資料蒐集、彙

整(包含：減班需求說明、

110-129學生人數預測分

析、規劃減班及預估編制員額

分析、規劃減班及預估經費減

少分析、減班及教師員額與授

課鐘點節數預估、進修部教師

員額預估等)，並於減班規劃

小組會議中讓各職科主任、學

科召集人以及委員充分表達

意見、需求和立場，也請行政

單位進行報告與討論；未來學

校也將依據現況的變化和未

來的需求，持續於體制內的會

議中進行意見的彙整、諮詢和

討論，凝聚大家的意見，公開

充分的溝通，研擬適切可行的

方針。 

二、 不應因夜間部或體育班等不確

定因素而不調整。 

士商是一個大家庭，每一位師

長同仁的權益和意見都必須

受到同等的尊重與照顧，對於

不同層面可能面臨的困難、問

題與情況都必須審慎面對、考
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量與因應；透過資料的蒐集、

意見的溝通、會議的討論，進

行綜合評估考量，取得共識後

實施，以求周延。 

三、 希冀公開計票，勿黑箱 本次會議於完成投票之後由

人事室協助統計應出席人

數、簽到人數、領票人數；接 

續由教務處、進修部、教師會

長、實習主任、秘書共 8 人

協助開票、監票、唱票、計票，

程序過程公開透明；歡迎師長

們一起參與開票相關程序，亦

請師長互相尊重信任。 

四、 1. 應討論 

2. 學校未來因應少子化的減

班規劃及配套措施應及早

討論，讓老師們有充足的時

間好好思考 

感謝全校師長同仁們對於士商

未來的發展總是在不同的階段

和時代充分表達關心、愛護和

憂慮；士商是讓所有師長安身

立命一輩子的地方，關於學校

未來該如何發展絕對是極為重

要的議題，肯定需要由全體的

士商人來決定；針對此議題本

學期大家已正式邁出了進一

步，更歡迎師長們對於士商未

來的發展提供具有遠見、前

瞻、客觀且具體的建議和內

容，學校也將始終並持續在各

項體制內的會議中進行溝通交

流，並適時將資料提供給各位

師長參考討論，期盼大家一起

穩健踏好每一步，共同建構一

個理性、祥和、良善的士商校

園氛圍，一起營造讓大家安
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心、放心的未來。 

五、 班級數不變，人數應下降 班級總人數是由教育主管機

關統一規定，非學校可以自

訂。 

 


